

Alte Drucke

**Geistlich || Zeughaus/ voller || schöner Christlicher vnd ||
andechtiger Gebet/ || in allerley noth/ || trübsal vnd
anfechtunge/ für Christ=||liche ...**

Eppen, Klaus von

Dreszden, 1594

VD16 ZV 31077

Am tage Michaelis/ ein andechtiges Gebet/ vmb erhaltung willen der heiligen
Engel.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148467

Christliche Gebet

Am tage Michaelis / ein andechtiges Gebet / omb erhaltung willen der heiligen Engel.

Allmechtiger lieber Herr Gott vnd Vater / Ich dancke dir von alle meinen krefften / vnd vermügen / das du deine liebe heilige Engel / die mich vnd alle Christgleubige Menschen für allen anstößen des bösen

am tage Michaelis.
sen feindes / vnd seiner list
vnd ansechtunge behüten
vnd bewaren sollen / veror-
denet hast / damit ich vnd
wir alle durch den Sa-
than / von vnserm gleubi-
gen stande vnd wesen / nicht
mügen abgfüret werden.

Auch bitte ich nun Herr
Himilischer Vater / du
wollest dich meiner vnd
aller Christgleubigen mit
gnaden erbarmen / mit
vnd

Christliche Gebet
vnd vns alle in in dem schutz
deiner lieben heiligen En-
gel/ bis an vnser aller ende
gnediglich erhalten / vnd
dir befohlen sein lassen/auff
das wir dich in deinem
Reich / mügen seliglich lo-
ben vnd preisen / vnd dir
danken / Durch Ihesum
Christum deinen lieben
Sohn / vnd dem werden
heiligen Geiste/ Amen.

Ende des Gebethüchleins
Claus von Eppen.

Christli.